

富屋小だより

富屋の子 【元気 根気 思いやり】

令和7年度 第7号
宇都宮市立富屋小学校
校長 大渕 敬史



皆様の協力に感謝・教室以外の学びの場をありがとうございます

秋は多くの校外学習や体験活動が予定されています。

○11月2日（日）には4・5年生が市民センターで行われた「とみやふるさとまつり」に参加してきました。天候に恵まれ大勢の方に見守られ立派な演技を披露しました。



○11月7日（金）に6年生が足尾・日光方面へ、11日（火）に3・4年生が大谷・県立博物館方面へ、20日（木）に5年生が平石・河内方面へ、それぞれ校外学習に行きました。6年生は足尾銅山や日光東照宮を見学し、県内の歴史的文化遺産について学び、3・4年生は大谷資料館→リンゴ狩り→県立博物館と盛りだくさんの内容で宇都宮のよさを再発見しました。また5年生は、宇都宮駅からLRTに乗り、平石の停留所へ。その後、ジェイ・バスの工場見学、県防災館での災害体験をしてきました。教科書を読んだだけでは分からぬことを、実際に体験することで深い学びになりました。



第3回地域協議会



11月26日（水）、第3回地域協議会を実施しました。今回は会議の前に、授業の様子を見ていただきました。インフルエンザ流行のため、短時間の見学となりましたが、皆様から楽しんで授業を受けていた、雰囲気がいいなどのお褒めの言葉をいただきました。

その後、各部（学校教育支援、地域の子ども育成、地域生活・安全、学校環境美化）から、今年度の活動の進捗状況と今後の予定についての報告がありました。子どもたちのために頑張ってくださっています。収穫祭もよろしくお願ひいたします。

あいさつ運動お世話になりました

11月10日(月)～14日(金)まで
あいさつ運動が行われました。地域協議会や地域の方に立哨いただいての開催となりました。また、最初の2日間は晃陽中の生徒さん達も応援に来てくれました。みなさん、ご協力ありがとうございました。これからも子ども達への声掛けよろしくお願ひいたします。



市P連バレーで優勝!!

11月16日(日)に行われた、市P連のバレーボール大会で昨年に引き続きbrook優勝(5チーム中)しました。決勝トーナメントは11月30日(日)になります。チームワークを發揮して、最後まで熱い戦いを見せてください!



親子食育出前講座

11月22日（土）に富屋小地域協議会主催による親子食育出前講座が行われました。4組の親子が参加し、旬の食材を活用した献立による偏食の克服についての講話の後、アイスクリーム作り体験を行いました。冷たい氷を一生懸命振って作った、手作りのアイスクリームの味は格別だったことでしょう。



今後の主な予定

- | | |
|---|-------------------|
| 12/ 3日(水) 1年校外学習（宇都宮動物園） | 15日(月) 富屋再発見（5年生） |
| 4日(木) 人権集会 | 17日(水) 感謝の会 |
| 5日(金) フリー参観(2～4校時) | 18日(木) おべんとうの日 |
| 6日(土) 収穫祭（全市一斉土曜授業） | 25日(木) 冬休み前朝会 |
| 9日(火) わくわくおはなし会 | 26日(金) 冬期休業（～1/7） |
| 10日(水) 学習内容定着度調査（6年）
学習と生活に関するアンケート（全学年） | |
| 11日(木) 薬物乱用防止教室（6年） | |
| 13日(土) 伝統文化フェスティバル参加（6年希望者） | |



★経費節減のため、白墨で印刷しております。学校本ホームページでは、カラーでご覧いただけます。

URL : <https://www.ueis.ed.jp/school/tomiya/>